

Firman Cuba y Japón memorando de cooperación en materia de salud



Suscribieron el acuerdo el ministro de Salud y el embajador japonés en La Habana.

La Habana, 27 nov (RHC) El Ministro de Salud Pública José Angel Portal Miranda y el embajador de Japón en La Habana, Kazuhiro Fujimura, firmaron en esta capital el Memorando de Cooperación entre el Ministerio de Salud, Labor y Bienestar de Japón y el de Salud Pública de Cuba.

Portal Miranda ratificó que, con la firma del Memorando ambos ministerios podrán promover los intercambios bilaterales en temas cruciales, tales como el fortalecimiento de los sistemas de atención primaria de salud, protocolos de cuidados y atención en adultos mayores, investigación y desarrollo, nuevos medicamentos, políticas regulatorias y todo lo relacionado con el enfrentamiento de enfermedades transmisibles y no transmisibles.

Destacó las importantes contribuciones que el Gobierno japonés ha realizado al sistema nacional de salud en 34 hospitales del país, beneficiados con la compra de equipos y piezas de repuestos para fortalecer las especialidades de Anatomía Patológica, Endoscopía e Imagenología.

Esa contribución estuvo acompañada del correspondiente adiestramiento y capacitación del personal que en ellos opera, refirió el Ministro.

«Nuestro Gobierno y pueblo agradecen estos gestos de solidaridad, máxime en momentos como estos cuando Estados Unidos ha recrudecido más que nunca el bloqueo económico, comercial y financiero contra nuestro país», expresó Portal Miranda.

El embajador Fujimura reiteró que, en la propagación global del nuevo coronavirus, la cooperación es necesaria para el mundo, por lo cual este Memorando «desempeña un papel significativo de carácter humanitario bajo la pandemia de la COVID 19», destacó el diplomático.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/240876-firman-cuba-y-japon-memorando-de-cooperacion-en-materia-de-salud>



Radio Habana Cuba